
 

 

 

 

 

Pole restauration  et périscolaire du Trépadé (futurs travaux) : 

Nous avons soutenu le plan de financement dans le seul but d’obtenir des subventions. La 

majorité  a été incapable de nous fournir un document sans erreur. Celles-ci ont été relevées par 

l’opposition et devraient être corrigées. 

  

Décision modificative du budget  2018: 

Afin de financer les travaux du cimetière, la ligne budgétaire affectée a été augmentée de  523 

000  euros. Ce montant est  pris sur d’autres chapitres du budget, chapitres qui sont, en fait, des 

provisions (plus de 1 million d’euros ont ainsi été mis de côté).  

Projet cœur de ville :  

La majorité a pris une délibération en dehors de tout cadre légal, celle-ci mentionne qu’elle s’engage 

à dédier exclusivement aux écoliers, pour des activités sportives, 2500 m2, sur le stade du Trépadé. 

Madame la maire nous a accusés de diffuser de mauvaises informations sur les réseaux sociaux (des 

FAKE NEWS). Soit, nous  propagerions des rumeurs... 

En fait, nous avons mis en ligne (sur notre blog et notre page Facebook)  le plan qui soit disant 

n’existait pas il y a encore une semaine  et correspondant  à priori à la 3eme proposition 

d’aménagement du stade du Trépadé. 

Donc, ces soi-disant rumeurs sont en fait  les réflexions des élus et du cabinet d ‘études financé par la 

municipalité.  

 Pour nous, il n’est pas question de ne pas associer les Fonsorbais, car vous êtes concernés c’est votre 

ville et  vos impôts qui financeront les travaux pour partie. 

Notre position politique est claire : le stade du Trépadé doit rester un espace vert, support d’activités 

sportives, associatives, culturelles et de loisirs, c’est pourquoi nous avons proposé que dans le 

nouveau PLU, cette zone soit classée Zone Naturelle. 

Nous sommes contre une urbanisation de logements et de commerces. Quelle qu’en soit la taille. 

Les brèves du Conseil Municipal du 13 décembre 2018 



Nous proposons, d’ailleurs, une pétition en ce sens. 

Nous avons déjà permis que les propositions de la majorité évoluent  vers plus d’espaces verts et de 

loisirs lors des réunions de travail. 

Nous allons continuer afin de préserver et garantir cet espace. 

  

Écoles : 

A la rentrée de janvier 2019,  les petits déjeuners seront supprimés dans les ALAE des écoles de 

Fonsorbes. Nous n’en avons pas compris la raison, cela serait éventuellement  pour lutter contre 

l’obésité, dans ce cas-là,  il s’agirait de mener une réflexion globale entre école et  parents, pour une 

réelle efficacité.  

La majorité propose,  pour pallier cette suppression, que les parents donnent des gouters à leurs 

enfants, sous leur propre responsabilité.  Cela entrainera des inégalités et des enfants arrivant  à 7 h 

ne pourront plus déjeuner.  Nous avons condamné  et demandé le rétablissement, 

malheureusement  sans succès. Cette décision a été  prise sans aucune concertation. Cela  devient la 

règle pour Madame la maire et sa majorité, à notre grand regret. 

Nous continuerons à faire vivre la démocratie et  informer les Fonsorbais 

 

Pour nous joindre ou nous rejoindre, c’est simple comme bonjour… 

Sur notre blog : http://fonsorbes.afdgot.fr ou par mail : 
humaindabord.f2gfonsorbes@gmail.com ou sur Facebook 
http://www.facebook.com/fonsorbeslhumaindabord 

Vous pouvez aussi nous rencontrer  

lors de notre réunion mensuelle  


